
ANTENNES GSM & WIFI : 

  LE MEILLEUR DES ONDES ?
(DEBAT)

Seront présents à ce débat :
 
LA CHAMBRE DE COMMERCE ET L’UNION DES ENTREPRISES DE BRUXELLES (BECI)
L’ASBL INTER-ENVIRONNEMENT BRUXELLES
LE DOCTEUR JACQUES VANDERSTRAETEN
LE COLLECTIF Dé-MOBILISATION
L’IBGE (ADMINISTATION EN CHARGE DE L’ENVIRONNEMENT EN REGION BRUXELLOISE)

Quels peuvent être les impacts des ondes électromagnétiques sur notre santé ?
Est-il possible de préserver notre santé sans freiner le progrès technologique?

Le wifi est-il indispensable en rue ?
Quelle est la position actuelle de la Région bruxelloise en la matière ?

Pour répondre à toutes ces questions, un debat est organisé

ce jeudi 14 mars 2013 dès 19h30 
en la salle de conférences de la maison communale.

Une initiative de l’échevin de l’environnement, Gregory Matgen, 
sous l’égide du collège des bourgmestre et échevins.

ENTREE LIBRE.

Woluwe-Saint-Lambert
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